

BOLETÍN DE PRENSA No. 050

Este día, se presentó el libro “La Teoría Fundamentada: Una metodología cualitativa” en la que participan once destacados investigadores nacionales y del extranjero, entre ellos académicos del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad Autónoma de Aguascalientes; todos ellos coordinados por la doctora Silvia Bénard Calva.



La doctora Silvia Bénard Calva explicó que este libro es resultado de una convocatoria originada a partir del Encuentro La Teoría Fundamentada en las Ciencias Sociales y las Humanidades, organizado en nuestra Universidad a finales de 2008, ya que no se contaba con textos en español sobre esta temática, tan importante para la investigación en la ciencias sociales; pues más que datos duros, se requiere el análisis y la conceptualización de los mismos.

El doctor César Cisneros Puebla investigador de la Universidad Autónoma Metropolitana unidad Iztapalapa y comentarista de la obra, afirmó que es una publicación valiente por dos aspectos, en primer lugar por la presentación en castellano de la conferencia magistral expuesta en noviembre de 2008 por Juliet Corbin; así como “por la participación, por primera vez, de investigadores interesados en esta teoría y en publicar lo que están haciendo”.

Otros de los investigadores que figuran en esta obra editorial de la UAA son, además de Juliet Corbin, Guillermina Natera, Jazmín Mora Ríos, Verónica Pérez Serrano, Genaro Zalpa Ramírez, Alejandra Nocetti de la Barra, Gladys Contreras Sanzana, María Rebeca Padilla de la Torre, Enriqueta Vega Ponce, Nelson Valencia Ceballos y Felipe de Jesús González Galarza.

